

高根澤ツルヨさん・星イチさん賀寿祝

高根澤ツルヨさんが4月3日に、星イチさんが4月18日にめでたく百歳の誕生日を迎えられ、高根澤さんは4月6日に特別養護老人ホームケアハウス泉崎で、星さんは4月18日にご自宅にて、それぞれ賀寿贈呈式が行われました。

式には久保木村長、鈴木村議会議長、緑川村老人クラブ連合会長、社会福祉法人西白河ライフケア会長谷部理事長（高根澤さんの式）が出席し、知事賀寿、村長賀寿、記念品等の贈呈が行われ、ご家族に囲まれながらみんなで長寿のお祝いをしました。

これからも穏やかに過ごされ、お元気で長生きしてください。



高根澤ツルヨさん



星イチさん

はっぴい ばあすでい
Happy Birthday

今月1歳の誕生日



関根斗季くん
(字八雲神社)

リレートーク 231

長谷川 大地さん (字十軒前)

あなたは、今やっている仕事・取り組んでいることについて『なぜ』それをやっているのか?』と考えたことがありますか?

私は2月に、勤務していた会社を退職しました。周囲からは辞めた理由を聞かれます。その時、私は「やってみたいことがあるから」と答えています。

しかし、本心は違って、辞める決心をした1番の理由は「なぜ」今の仕事をしているのかがわからなくなったからです。だから、会社を辞めることを決意しました。「なぜ」がはっきりしない上で、

その仕事をする意義がないと思ったからです。

私は、ある物事に対して「なぜ」やるのかははっきりしていれば、同じ時間、同じ仕事をしていても、考え1つでその時間は有意義なものに変わると考えています。

もし、これから先、何か大きなことに挑戦しようと思っている方がいれば、『なぜ』やるのか』と考えてみてください。

その結果がどうあれ、自分の信念を貫いたのであれば、それほど爽やかなことはないと思います。



次回、近藤友香さんにバトンタッチ!